



尼崎市立成良中学校

学校だより

令和2年11月27日 No. 7

3年生期末テスト終了

先週3年生の期末テストが終わりました。実力テストや定期テストの結果や評価を見ながら、12月からプレ懇談や進路懇談が始まります。懇談で決定したからと、安心しては困ります。入学試験は、2月、3月に実施されます。ここからもうひと伸びする人とあせりや不安から勉強が手に着かなくなり、下降する人もいます。

今からが受験勉強です。一日一日を大切に、規則正しい生活を学校生活や家庭生活でも実践し、自分の進路実現に向けて、取り組んで下さい。

1、2年生は、来週より期末テストが始まります。授業を大切に、テスト勉強に励んで下さい。

また、先週大阪府、兵庫県は先週、今週においても、コロナ感染者数が過去最多を記録しております。

まだまだコロナ渦での学校生活です。今まで以上に、マスク着用・消毒・換気に注意してコロナ感染予防に努めながら学校生活を送って下さい。

新人大会の結果

男子バスケットボール部

阪神大会 11月1日(日) 川西市総合体育館対 報徳中 45対78

12/13 県大会 会場 姫路市立大津中学校 対 神戸市立小部中学校

女子ソフトテニス部

県大会 11月1日(日) 赤穂海浜公園テニスコート

個人 由利・赫ペア 1回戦敗退

大石・寺岡ペア 1回戦敗退

サッカー部

10月31日(土) 決勝トーナメント 対園田中 2対2 PK 3対0

11月1日(日) 準決勝 対武庫東中 0対1 阪神決定戦 対大庄中 2対4



11月の学校生活

11月1日(日) あまっこファーム部 SDGs フェア in小田



SDGs フェアにあまっこファーム部が参加し、環境への取組を稲村市長様をはじめ地域の方々に発表しました。また、ブースを使って木材を使ったワークショップを紹介しました。

11月6日(金) 成良版ラブリバー活動・2年



トライやるウィークの代替として、実施しました。2年生でアルカイクホールから43号線までの庄下川遊歩道を中心にゴミ拾いをしました。

11月6日(金) 球技大会・1年



ドッチボール大会をコロナ感染予防に配慮しながらの実施となりました。優勝は3組、2位は4組となりました。

11月20日(金) あまっこファーム部 FMあまがさき出演



FM あまがさきの「顔晴れ! あまっ子応援団」に3年永田くん外間さん、2年畑野さんと徳野先生が出演しました。屋上庭園を利用した植物栽培や「尼イモ復活プロジェクト」について、司会のみやけなおこさんとのトークで紹介しました。

11月20日(金) 金楽寺小・授業見学



先生方の小中連携の取組として、先月の明城小の授業見学に続き、金楽寺小で授業風景を見学してきました。

